



Polizeirevier Jerichower Land

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 23.08.2024 bis 25.08.2024

"Verkehrsunfall mit landwirtschaftlicher Zugmaschine" "Führen eines Fahrzeugs ohne entsprechende Pflichtversicherung" "Diebstahl/Unterschlagung einer Warnbake" "Geschwindigkeitskontrollen" "Böschungsbrand" "Führen eines Fahrzeugs unter dem Einfluss alkoholischer Getränke" "Führen eines Fahrzeugs unter dem Einfluss alkoholischer Getränke"

Verkehrsunfall mit landwirtschaftlicher Zugmaschine

Genthin, Geschwister-Scholl-Straße, 23.08.2024, 07:30 Uhr

Am Freitagvormittag befuhr ein 42-jähriger Traktorfahrer die Wasserturmkreuzung in Genthin. Er beabsichtigte von der Jerichower Straße nach links in Richtung Geschwister-Scholl-Straße abzubiegen. Dabei entfaltete sich augenscheinlich ein Anbauteil seines mitgeführten Anhängers und beschädigte dabei die dortige Lichtzeichenanlage. Aufgrund der Beschädigungen kam es zum Stromausfall auf der gesamten Kreuzung. Die Ampelanlage konnte erst nach mehreren Stunden wieder in Betrieb genommen werden.

Führen eines Fahrzeugs ohne entsprechende Pflichtversicherung

Burg, Fruchtstraße, 23.08.2024, 09:35 Uhr

Im Rahmen der Verkehrsüberwachung kontrollierten die Beamten am Freitagvormittag einen 58-jährigen VW-Fahrer in der Fruchtstraße in Burg. Bei der Abfrage in den polizeilichen Informationssystemen wurde festgestellt, dass für das Fahrzeug seit zwei Jahren kein Versicherungsschutz besteht. Dem Fahrzeugführer war dies nach eigenen Angaben nicht bewusst. Die Beamten untersagten die Weiterfahrt und leiteten ein Strafverfahren ein.

Diebstahl/Unterschlagung einer Warnbake

Burg, Rolandplatz, 24.08.2024, 00:32 Uhr

Während der Streifentätigkeit stellten die Beamten in der Nacht vom Freitag zum Samstag einen 22-jährigen und einen 17-jährigen am Rolandplatz in Burg fest, welche eine Warnbake unter dem Arm trugen. Während der Befragung gaben sie an, dass sie die Bake gefunden hätten. Zum genauen Fundort konnten nur ungenaue Angaben getätigt werden. Die Warnbake wurde sichergestellt und ein Strafverfahren gegen die beiden Personen eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrollen

Gommern, Salzstraße, 24.08.2024, 12:00 Uhr

Am Samstag führten die Beamten Geschwindigkeitskontrollen mit dem Handmessgerät in der Salzstraße in Gommern durch. Die erlaubte Höchstgeschwindigkeit beträgt dort 50 km/h. Es konnten drei Verstöße festgestellt und geahndet werden.

Böschungsbrand

K 1183 zwischen Burg und Blumenthal, 24.08.2024, 12:07 Uhr und 13:09 Uhr

Über die Rettungsleitstelle wurde am Samstagnachmittag ein Böschungsbrand zwischen Burg und Blumenthal bekannt. Dieser hatte eine Größe von 25 Quadratmetern und konnte durch einen Ersthelfer und die hinzugerufene Feuerwehr schnell gelöscht werden, sodass ein Ausbreiten verhindert werden konnte.

Eine Stunde später kam es 300 Meter weiter zu einem erneuten Brandausbruch an der Böschung. Es brannte dort eine Fläche von 20 Quadratmetern. Die hinzugerufene Feuerwehr konnte den Brand schnell löschen, sodass lediglich ein Schaden im unteren dreistelligen Bereich entstand.

Zeugen, die Hinweise zu den Bränden oder zu auffälligen Personen- oder Fahrzeugbewegungen geben können, werden gebeten, sich bei der Polizei in Burg unter der Telefonnummer 03921/920-0 oder per E-Mail unter levd.prev-jl@polizei.sachsen-anhalt.de zu melden.

Führen eines Fahrzeugs unter dem Einfluss alkoholischer Getränke

Königsborn, Möckerner Straße, 24.08.2024, 20:24 Uhr

Im Rahmen der Verkehrsüberwachung kontrollierten die Beamten am Samstagabend einen 49-jährigen Opel-Fahrer in der Möckerner Straße in Königsborn. Dieser fiel zuvor durch einige Fahrzeugmängel auf. Während der Kontrolle stellten die Beamten Alkoholgeruch beim Fahrzeugführer fest. Ein durchgeführter Test ergab einen Wert von 1,98 Promille. Beim Fahrzeugführer wurde anschließend eine Blutprobenentnahme im Krankenhaus Burg durchgeführt. Außerdem stellten die Beamten den Führerschein sicher und untersagten die Weiterfahrt.

Führen eines Fahrzeugs unter dem Einfluss alkoholischer Getränke

Burg, Conrad-Tack-Ring, 25.08.2024, 10:36 Uhr

Am Sonntagvormittag meldeten mehrere Zeugen unabhängig voneinander, dass auf der B 1 auf Höhe Detershagen ein LKW in Schlangenlinien in Richtung Burg fährt. Der LKW konnte im Conrad-Tack-Ring in Burg angehalten werden. Die 27-jährige Fahrzeugführerin war nicht mehr ansprechbar. Aus diesem Grund wurde ein Rettungswagen hinzugerufen. Kurze Zeit später führten die Beamten einen Alkoholtest durch. Dieser ergab einen Wert von 3,74 Promille. Die Fahrzeugführerin kam zur weiteren Behandlung ins Krankenhaus Burg. Dort wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und der Führerschein sichergestellt. Außerdem untersagten die Beamten die Weiterfahrt und leiteten ein Strafverfahren ein.